

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Bitam : les meilleurs élèves primés par le maire Jules Mbelé Asseko



Photo: PME

Les officiels et quelques cracks de Bitam récompensés.

E. EBANG MVE
Bitam/Gabon

C'EST devenu une tradition. Le maire de la commune de Bitam, Jules Mbelé Asseko, a récompensé, le 14 mai dernier, les 120 meilleurs élèves

du primaire et du secondaire du chef-lieu du département du Ntem, dans la province du Woleu-Ntem. En présence du gouverneur du Septentrion, Jules Djéki, et du directeur d'académie provinciale (DAP), Alain-Paul Abane Nkassa.

Ces cracks sont issus des 11

établissements primaires et des 4 lycées publics que compte la commune de Bitam : lycée public Simon-Oyono-Abâa, lycée catholique Jésus-Marie, lycée d'Excellence, et lycée évangélique Edzang-Nkoulou. Pour les prix d'excellence : tablettes, petites enveloppes et attestations d'encouragements ont été décernées aux 4 meilleurs élèves ayant obtenu les plus fortes moyennes trimestrielles. Des aides financières et des attestations d'encouragement pour les autres cracks.

Un acte que l'édile de Bitam, Jules Mbelé Asseko, inscrit dans le cadre de la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui n'a de cesse de prôner l'excellence et la solidarité dans le secteur éducation. "J'offre ces prix pour promouvoir l'excellence et susciter l'émulation auprès des élèves de Bitam", a-t-il précisé.

Le gouverneur du Woleu-Ntem a, quant à lui, exhorté les jeunes apprenants bénéficiaires à davantage d'efforts à quelques semaines seulement du début des examens nationaux : BEPC et Bac session 2022. "C'est l'école qui est l'ascenseur social. Elle vous permet d'être ce que vous souhaitez être demain dans la société", a prévenu l'autorité provinciale, Jules Djéki.

Anniversaire



50 ans que tu nous abreuves de ton sens de l'amitié et de la fraternité.

50 ans que tu as ce franc-parler légendaire qui surprend souvent ceux qui ne te connaissent pas.

Ta résilience et ton stoïcisme ont toujours été une grande source d'inspiration.

50 ans que tu exprimes ta loyauté et ton engagement dans tous tes combats.

Joyeux anniversaire Karine Cécilia ARISSANI, épouse NTOUTOUME ONDONG.

Tes collègues et amis d'enfance.

À Travers Nos Régions

GUIETSOU : LE PDS EN TOURNÉE DANS LA PROVINCE DE LA NGOUNIÉ



Photo: Felicien Ndongo

DANS le cadre de ses activités politiques, le Parti du développement et de la solidarité sociale (PDS) de Me Séraphin Ndaot Rembongo entreprend depuis le 12 mai dernier, une tournée de redynamisation et de restructuration de ses structures de base dans certaines localités de la province de la Ngounié. Chef-lieu du département de la Mougoula, Guietsou a constitué la première étape du périple qui se poursuivra à Mbigou (Boumi-Louetsi) et à Malinga (Louetsi-Bibaka). La délégation des "Bâtisseurs" est conduite par le conseiller spécial du président du PDS en charge de l'inspection des structures de base, Ange Landry B. Tchama, accompagné du coordonnateur national, Marcelin Nzemba. La cérémonie s'est déroulée au regroupement des villages Moussa où les militants locaux du PDS ont été invités à faire preuve de détermination et d'engagement pour consolider la présence de leur entité politique dans la contrée.

OYEM/EEG : LE RÉVÉREND DR PÉPIN LEVIEUX NGYEMA ESSONO VISITE LES PAROISSES



Photo: Gérard Minko

CANDIDAT à la présidence de l'Église évangélique du Gabon (EEG) dont le renouvellement du bureau national est prévu en juillet 2022, le révérend Dr Pépin Levieux Ngyema Essono, a profité de son récent séjour à Oyem (Woleu-Ntem) pour visiter les différentes paroisses EEG de la région synodale du Septentrion. Une opération de charme qui a séduit plusieurs fidèles locaux. Partout, le candidat déclaré a déroulé sa vision qui porte sur : "une nouvelle église évangélique du Gabon", qui reposerait sur les piliers suivants : la protection des finances et du patrimoine, l'éthique du protestant, la formation des pasteurs. Les fidèles favorables à son projet ont promis de porter leur choix sur sa personne le moment venu. "J'apprécie l'accueil et vos mots aimables. Par cette adhésion à ma personne, je comprends que vous voulez vous démarquer du vieux système dominé depuis des années par des scandales financiers à répétition et une gestion opaque du patrimoine de notre église", a lancé le révérend Ngyema Essono, qui occupe actuellement le poste de Second à la paroisse EEG de Gros-Bouquet (Libreville). Il est détenteur d'un doctorat en théologie, obtenu à l'université protestante africaine centrale de Yaoundé (Cameroun).

NDONGO & Gérard MINKO